

## El equipo de Clinton acusa a Rusia de ayudar a Trump

### Una nueva filtración de correos electrónicos de la demócrata enreda más la campaña estadounidense

P. X. DE SANDOVAL, **Los Ángeles**  
La campaña de Hillary Clinton no ve inocente que el portal Wikileaks haya hecho públicos varios cientos de correos electrónicos de John Podesta, jefe del equipo

demócrata, que revelan interioridades y problemas del entorno de la candidata presidencial estadounidense. Los demócratas acusan a Wikileaks de trabajar como “brazo propagandístico del Gobierno ruso” en apoyo del aspirante republicano, el magnate Donald Trump. Los miles de correos electrónicos, supuestamente robados de la cuenta profesional de Podesta, muestran los entresijos de algunas decisiones clave para Clinton. La filtración de estos documentos sirve a aquellos que creen que la cabeza de cartel demócrata mantiene un doble discurso: uno para los poderes económicos y otro para las bases. Tanto la campaña demócrata como el propio Podesta han rehusado confirmar si los *emails* son auténticos. Lo que sí ha trascendido es que el FBI está investigando el hurto de estas comunicaciones privadas.

Mientras, el presidente de EE UU, Barack Obama, volvió el martes a cargar contra Trump. “Dice cosas que nadie consideraría tolerables si estuviera pidiendo trabajo en un 7-Eleven”, señaló el mandatario en referencia a los comentarios machistas del magnate revelada la semana pasada. Obama también se mofó de la única declaración de impuestos del millonario que se conoce.

PÁGINA 5

## El gobernador de Veracruz deja el cargo tras ser denunciado por corrupción

SONIA CORONA, **México**  
Javier Duarte, gobernador de Veracruz, del PRI, anunció ayer que ha solicitado un permiso para dejar su cargo 48 días antes de que termine oficialmente su mandato, con el fin de defenderse de las acusaciones de corrupción y enriquecimiento ilícito en su contra que investiga la Procuraduría General de la República. Durante su etapa en el Ejecutivo veracruzano, Duarte se ha visto señalado además por una oleada de violencia que ha desangrado al Estado.

PÁGINA 6

### ADEMÁS

## La infraestructura, reto pendiente del Perú del siglo XXI

Empresarios, funcionarios y expertos debaten sobre el déficit de infraestructuras en el país andino.

P35



La lucha por reinventarse de Lula y el PT

P9

La lista de los mejores ejecutivos del mundo

P38



**LAS AUSENCIAS DE COLOMBIA.** Muchos ciudadanos han participado en la iniciativa *Sumando ausencias*, de la artista Doris Salcedo, en la Plaza de Bolívar de Bogotá, en la que unos 2.000 nombres de víctimas del conflicto han sido escritos con ceniza en siete kilómetros de tela blanca. / LEONARDO MUÑOZ (EFE) PÁGINA 8

## Desbaratado el plan de ETA para la entrega de armas

### Francia y España descubren al norte de París el zulo con el arsenal que la banda escondía para forzar un final negociado

CARLOS YÁRNOZ, **París**  
Los escasos etarras que aún permanecen huidos —una decena, según fuentes policiales— venían acumulando desde hacía meses en un escondite pistolas y material para cometer atentados. Su intención era utilizarlas para escenificar ante intermediarios inter-

nacionales la entrega del arsenal de la banda y forzar a Francia a una negociación. La policía francesa conocía el plan y ayer lo abortó. Los agentes descubrieron el último gran almacén de ETA en un zulo en un bosque al norte de París. Armamento, informes y otros utensilios estaban ocultos en cua-

tro bidones enterrados. La banda terrorista y algunos políticos franceses habían hecho llegar cartas al Elíseo mostrando la disposición a un final negociado de ETA, que anunció el cese definitivo de la lucha armada hace casi cinco años pero no su disolución ni la entrega de las armas.

PÁGINA 15

## PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

Gustavo Vera, diputado trotskista, dice que Bergoglio “impedirá un estallido social”

## El hombre del Papa en Argentina

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**  
Gustavo Vera, diputado trotskista en el municipio de Buenos Aires y uno de los hombres más cercanos al papa Francisco —viaja todos los meses al Vaticano y habla con él por teléfono cada semana—, asegura que el Pontífice “impedirá un estallido social” en Argentina y ayudará para que el presidente, Mauricio Macri, pueda con-

cluir su mandato. Pese a hallarse a miles de kilómetros de su país natal, la influencia del Papa es tal que los sindicatos, que amenazan a Macri con la primera huelga general, prefieren esperar a la cita entre ambos —el sábado en el Vaticano— para ver si Bergoglio ejerce de mediador. “La reunión entre Francisco y Macri irá bien”, prevé Vera.

PÁGINA 7